

The New York Times habla de campaña de Pinochet y oposición de la Junta

Diario de EE.UU. da por hecho que el plebiscito será en septiembre del 88

EFE, Nueva York

El presidente chileno, general Augusto Pinochet, ha iniciado una campaña para ser elegido por otros ocho años en el plebiscito de septiembre del año próximo, informó *The New York Times*.

En un artículo fechado en Santiago, el matutino dice que los planes de Pinochet encuentran la resistencia de los jefes de la Armada y de la Fuerza Aérea, así como de la oposición política, que pide una mayor participación del

electorado para frustrar las pretensiones del Presidente.

Según el rotativo, las intenciones de Pinochet se dejaron entrever en un reciente discurso suyo, en el que aseguró que haría "todo lo necesario" para evitar que se hagan con el poder "una camorra de políticos irresponsables".

También informa que Pinochet ha aumentado sus actividades públicas, en las que se le pinta como el hombre capaz de garantizar la paz y el bienestar ciudadanos.

Las posibilidades de que Pinochet, de 71 años, sea reelegido se enfrentan, en primer lugar, a la oposición del almirante José Toribio Merino y del jefe de la Fuerza Aérea, general Fernando Matthei, que prefieren un candidato de centro-derecha más joven y capaz de llevar a cabo una política económica de mercado libre. A ellos se suma el jefe de los Carabineros, que en abril expresó igual inquietud.

Pero en la última instancia, ar-

guye el matutino, la mayor presión puede ejercerla el electorado. de ahí la importancia de los actuales esfuerzos de la oposición por instar a la población en edad de votar a que se registre en masa.

Según los estudios demográficos, de los 13 millones de chilenos, 8,5 millones pueden ejercer el derecho al voto, pero sólo un poco más de un millón se han registrado oficialmente.

Gabriel Valdés, presidente de la Democracia Cristiana, tiene esperanza de que unos seis o siete millones de personas se inscriban de aquí al 11 de septiembre de 1988, fecha en que se ha fijado el plebiscito. Valdés espera que con un apoyo masivo del electorado, la oposición tendría fuerza para dialogar con los militares, que deben reunirse un mes antes del plebiscito para escoger, de forma unánime, al candidato único.